

2020年4月1日

関係各位

軽井沢フェスティバル 2020 実行委員会
大会長 赤塩 仁

軽井沢フェスティバル中止のお知らせ

新型コロナウイルスの感染拡大が心配されるなか、フェスティバルを楽しみにしている生徒のみなさんのために、今年度も何とか大会を開催できるように実行委員会として準備を進めて参りました。

しかしながら、3月27日に県教委から「令和2年度における県立学校の教育活動の再開等について」(通知)が出され、大会への参加、特に移動中や宿泊について厳しい制約が設けられました。また、東京都をはじめ関東地方では感染者が急増しており、長野県においても予断を許さず、今後を見通すことが難しい状況です。

そこで、こうした状況を鑑み、実行委員会として今年度の軽井沢フェスティバルの中止を決断しました。10年以上続くフェスティバルを中止せざる得ないことは誠に残念であり、さらに、高校テニスのラストスパートに入る3年生の生徒のみなさんのことを考えると、非常にやりきれない気持ちになりますが、何とぞご理解のほどよろしく願いいたします。

末筆ではありますが、大会開催に向けて準備にご協力をいただいた軽井沢町塩沢湖周辺の民宿のみなさま、ダンロップスポーツマーケティングさまをはじめ協賛メーカー、大会開催に関わった関係各位の益々のご繁栄をお祈り申し上げると共に、高校生のみなさんには、健康に留意し、来るべき大会で元気な姿が見られるよう万全の準備をお願いしたいと思います。